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投资者关系活动记录表 

编号：2024-008 

投资者关系 

活动类别 
业绩说明会 

参与单位名称 投资者 

时间 2024 年 4 月 30 日 

地点 网络互动 

总接待次数 1 场 

公司接待 

人员姓名 

董事长、总经理：顾正青 

董事会秘书：计毓雯 

财务总监：周昌胜 

独立董事：徐幼农 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1.公司下一步有没有海外投资计划？ 
答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。近年来，公司坚持以客户为中

心的理念，积极进行海外布局，提高全球化经营能力。公司已于 2019 年设立

全资子公司世华美国公司，主营功能性材料的研发、销售服务、贸易；于

2023 年设立全资子公司新加坡世嘉有限公司，主营功能性材料的贸易；于

2023 年设立全资孙公司日本世嘉材料株式会社，主营功能性材料的研发、生

产和销售。未来如有其他投资计划，公司也将根据要求及时披露，欢迎关注。 
 
2.公司这两年分红情况如何？ 
答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。一直以来，公司积极制定利润

分配方案，回报广大投资者。2022 年度，公司以实施权益分派股权登记日登

记的总股本为基数，向全体股东每 10 股派发现金红利 4 元（含税），合计派

发现金红利为 96,428,976 元（含税），占合并报表实现归属于母公司股东净利

润的比例为 52.02%。2023 年度，公司拟以实施权益分派股权登记日登记的总

股本扣减公司回购专用证券账户中股份为基数，向全体股东每 10 股派发现金

红利 3.6 元（含税），预计合计派发现金红利为 93,984,754.68 元（含税），占

合并报表实现归属于母公司股东净利润的比例为 48.58%，2023 年度利润分配

方案已经公司董事会审议通过，尚需公司股东大会审议。未来，公司将继续严

格按照相关法律法规和《公司章程》等相关规定的要求，并结合公司所处发展

阶段、经营情况等因素，积极制定利润分配方案，与投资者共享公司发展的成

果，更好地维护全体股东利益。 
 
3.贵公司毛利率这几年有点波动，合理吗？ 



答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。2021 年至 2023 年，公司功能

性材料毛利率分别为 61.28%、60.20%、58.91%，有所波动，主要是近几年公

司持续优化产品结构，是比较合理的。由于公司目前业务、产品结构仍在持续

优化，整体毛利率水平在未来预计仍会存在一定波动。公司目前规划的主要有

三大类业务，电子复合材料、光电类材料，以及后续投产的胶粘剂材料，这三

类业务的毛利率水平有所差异，需要分开来看，分别可以参照一下国际材料龙

头公司在这三大细分业务上的毛利率情况。 
 
4.可以介绍下贵公司的募投项目都进展的如何了吗？是不是有个胶水项目什么

时候有收入？ 
答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司目前在建中的主要有三个

募投项目，分别的情况如下：公司 IPO 募投项目“功能性材料扩产及升级项

目”已于 2021 年开始陆续投产，目前还有 3 条新产线正在建设中、计划将在

今年逐步投入使用。再融资募投项目“新建高效密封胶项目”在 2022 年底开

工建设，截至目前整体工程已基本完成，该项目在今年将开始试生产，公司将

可以实现上游业务的延伸和新产品的拓展，胶粘剂材料主要面向消费电子领域

和汽车领域。再融资募投项目“创新中心项目”在 2023 年上半年开工建设，

目前按计划建设中，建设进展顺利。 
 
5.请问公司股份回购进度如何？ 
答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。根据公司已披露的公告，截至

2024 年 3 月 31 日，公司通过上海证券交易所交易系统以集中竞价交易方式已

累计回购股份 1,562,549 股，占公司总股本 262,631,312 股的比例为 0.5950%，

回购成交的最高价为 17.32 元/股、最低价为 10.19 元/股，支付的资金总额为人

民币 22,163,952.35元（不含交易费用）。公司本次股份回购方案仍在进行中，

欢迎关注公司未来披露的公告。 
 
6.贵公司今年一季度增长的挺好的，对全年的展望怎么样，可以介绍一下吗？ 
答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。2024 年第一季度，世华科技

实现营收 1.33 亿元，同比增长 63.32%；归属于上市公司股东的净利润为 0.41
亿元，同比增长 37.32%；归属于上市公司股东的扣除非经常性损益的净利润

为 0.35 亿元，同比增长 56.34%。今年一季度的营收增长，主要是电子复合功

能材料增长叠加光电材料增长的结果。电子复合功能材料方面，公司持续挖掘

客户需求，在终端客户的手机、笔电、手表等产品中争取更多项目机会；光电

材料方面，公司除了原来在显示模组上应用的材料保持了一定增长之外，并且

在 2023 年实现了新客户、新产品的开拓，这类产品在今年一季度也开始放

量，公司光电材料在一季度同比实现了较好的增长。公司对全年发展是充满信

心的，公司将继续践行既定的战略发展路径，服务行业龙头客户、增强持续创

新能力、聚焦主流产业应用、打造细分领先产品、构建全球经营能力，以实现

“迈入功能性材料领域的世界第一方阵”这一愿景。 
 
7.请问公司 2024 年的经营目标是什么？公司一季度开门红，营收净利润都有

不错的增长，是有新的客户了吗，未来三个季度销售能否持续放量？顾总

2023 年认购自家股票 1.55 亿元，成本 18 块左右，请问顾总的认购定增股票的

资金来源是什么？是自己借的钱，还是自有资金？ 



答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司今年一季度的增长，主要

是电子复合功能材料增长叠加光电材料增长的结果。电子复合功能材料方面，

主要是公司持续挖掘客户需求，在终端客户的手机、笔电、手表等产品中争取

更多项目机会；光电材料方面，公司除了原来在显示模组上应用的材料保持了

一定增长之外，并且在 2023 年实现了新客户、新产品的开拓，这类产品在今

年一季度也开始放量，公司光电材料在一季度同比实现了较好的增长。公司对

全年发展是充满信心的，公司将继续践行既定的战略发展路径，服务行业龙头

客户、增强持续创新能力、聚焦主流产业应用、打造细分领先产品、构建全球

经营能力，以实现“迈入功能性材料领域的世界第一方阵”这一愿景。有关公司

具体业绩情况，欢迎关注公司未来披露的公告。另外，根据已披露的信息，公

司控股股东顾正青先生在 2023 年认购公司定增的资金来源为其自有资金和合

法自筹资金。 

 


